

Cuba remercie l'affection et le soutien à la révolution à l'occasion de l'anniversaire de la Moncada

Image not found or type unknown

La Havane, 27 juil (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a remercié samedi le soutien à la Révolution cubaine exprimé par des dirigeants et des personnalités du monde entier à l'occasion du 71e anniversaire de l'acte héroïque de la Moncada.

Dans son compte X, le ministre des Affaires étrangères a souligné les témoignages d'affection et de soutien au processus révolutionnaire, qui a triomphé sur l'île en janvier 1959, exprimés le 26 juillet par des dirigeants de divers gouvernements, organisations, personnalités et amis de Cuba.

Des messages de félicitations au peuple cubain sont arrivés de différentes régions du monde à l'occasion de la célébration de la Journée de la rébellion nationale, commémorée la veille.

Les présidents vénézuélien Nicolás Maduro et nicaraguayen Daniel Ortega, ainsi que la vice-présidente du pays d'Amérique centrale, Rosario Murillo, et d'autres dirigeants de l'Alliance bolivarienne pour les peuples des Amériques-Accord commercial entre les peuples (ALBA-TCP), ont souligné l'importance de cet événement historique.

Selon un communiqué du bloc d'intégration régionale, « la rébellion du peuple cubain a enflammé la prairie de la liberté, main dans la main avec Fidel Castro pour changer l'histoire, José Martí étant l'auteur intellectuel de cet exploit ».

Du Viêt Nam, de Russie, de Chine, de Hongrie et d'Argentine sont parvenus des messages de reconnaissance de dirigeants politiques, de mouvements sociaux et de groupes solidaires des causes de l'île antillaise.

La veille, dans la province centrale de Santi Espíritus, une cérémonie commémorative a été organisée pour rappeler l'attaque des forteresses militaires de Carlos Manuel de Céspedes (Granma) et de Moncada (Santiago de Cuba), toutes deux situées à l'est de Cuba.

Le leader de la révolution cubaine Raúl Castro et le président Miguel Díaz-Canel ont dirigé le rassemblement de quelque cinq mille Spirituanos sur la Plaza de la Revolución Mayor General Serafín Sánchez Valdivia.

Étaient également présents une délégation du Viêt Nam, des membres de la brigade européenne José Martí de volontariat et de solidarité avec Cuba et de la brigade Juan Rius Rivera de Porto Rico, ainsi que de la brigade Venceremos des États-Unis.

Étaient également présents une délégation de Cubano-Américains de la Société culturelle José Martí, un groupe afro-américain solidaire de l'île et des étudiants étrangers récemment diplômés de l'Université des sciences médicales de cette ville.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/361231-cuba-remercie-laffection-et-le-soutien-a-la-revolution-a-loccasion-de-lanniversaire-de-la-moncada>



Radio Habana Cuba